SOMOS UAEMÉX • UNIVERSIDAD VERDE • CULTURA DE PAZ • SALUD • HISTORIA EN CONSTRUCCIÓN

Javier Vilchis destaca oportunidades académicas tras realizar movilidad en Europa

Nuestro potrohermano Javier Vilchis García de la Facultad de Derecho realizó movilidad en la Facultad de Leves de la Universidad de Turín, en Italia, la cual se convirtió en una experiencia muy satisfactoria e interesante para él.

Javier Vilchis nos platicó que se enfrentó a grandes retos durante su estancia en Europa, pues superó la dificultad de aprender otro idioma y también notó una gran diferencia al tomar clase, ¡pues un solo grupo estaba conformado por más de 200 estudiantes!

> Esta experiencia le permitió desarrollarse personalmente al conocer una cultura diferente, pues se adaptó a distintas costumbres, rutinas, medios de transporte y vías de acceso a lugares públicos.

Por esta razón, el universitario invitó a nuestra comunidad universitaria interesada en realizar movilidad internacional a preguntarse a dónde quieren llegar y, sobre todo, a tener una mentalidad abierta y preparada al cambio, pues estudiar y vivir en otro país es un gran reto, pero a la vez, es una gran satisfacción.



¡Estamos en la sexta etapa de la Campaña Universitaria de Acopio PET y Taparroscas de Plástico!

Como saben, potroherman@s, nuestra UAEMéx se sigue consolidando como una #UniversidadVerde, por ello, arrancó esta nueva etapa de la Campaña Universitaria de Acopio PET y Taparroscas de Plástico, ¡la cual ha recaudado un total de más de 150 mil kilogramos de estos materiales inorgánicos!

Te invitamos a que sigas contribuyendo a la creación de una cultura de cuidado del medio ambiente en tu espacio universitario, tienes hasta el 7 de noviembre para participar en esta sexta edición.

Recuerda que las pequeñas acciones son las que crean grandes cambios.

Somos Universidad Verde iSomos UAEMéx!



Uni-Queer, programa que abre espacio a la comunidad LGBTTTIQ+

La UAEMéx siempre se ha interesado por crear espacios seguros e inclusivos para toda nuestra comunidad universitaria, por eso, la estación radiofónica UniRadio 99.7 FM cuenta con Uni-Queer, que es el primer programa en esta emisora que aborda temáticas LGBTTIQ+, en colaboración con Fuera del Clóset A.C

Este programa ha compartido temas como la historia de este movimiento, la vida libre de violencia, la inclusión política y religiosa, adopción homoparental, VIH, terapias de conversión e inclusión laboral.

Contar con contenidos como Uni-Queer permite abrir espacios para fomentar la inclusión y apoyo a todas, todos y todes a partir de la divulgación de información segura y confiable para todas las personas que pertenecen a la comunidad diversa en nuestra UAEMéx.

Sin duda, este programa enriquece la programación de nuestra radio universitaria y marca un parteaguas al ofrecer propuestas distintas. Sintonízalo y escucha toda la barra radiofónica que UniRadio tiene para tí en: https://uniradio.uaemex.mx/

Del suicidio sí se habla

Potroherman@s, para poder evitar el suicidio debemos empezar por reconocer que existe, pues al hablar de él podemos educarnos para saber cómo actuar en caso de que una persona nos pida ayuda.

La especialista en Género, Violencia y Políticas Públicas,
Andrea Natalia Reyes Avilés, en su conferencia "Del suicidio sí
se habla" explicó que es un problema que afecta fuertemente a
las juventudes y al sector masculino de la población, pues muchas
veces los estereotipos les impiden mostrar sus sentimientos y les es más complicado
comunicarse y crear redes de apoyo estables.

Además, comentó que existen muchos mitos alrededor del suicidio, pues muchas veces no sabemos los motivos por los cuales las personas pueden llegar a pensar en cometer este acto.

Por ello, Andrea Reyes invitó a la comunidad universitaria a reflexionar sobre esta temática y no juzgar a las personas, no minimizar sus sentimientos y evitar hacer comentarios cuando no se tenga conocimiento de las situaciones que están viviendo y les han orillado a pensar en el suicidio como una alternativa o solución a estos conflictos.

Si necesitas ayuda recuerda acercarte con profesionales o llamar a la Línea de la vida (800 911 2000) o el número de emergencias (911). Recuerda que tu vida es valiosa e importante para tod@s.





El pintor originario del municipio mexiquense de Tenancingo, Leopoldo Flores Valdés, es un personaje muy importante para nuestra comunidad, pues su legado artístico forma parte de muchos de nuestros espacios universitarios.

Por ello, el Museo Universitario "Leopoldo Flores", ubicado en Ciudad Universitaria y diseñado por el arquitecto René Sánchez Vértiz, presenta una extensa colección de 378 obras de pintura y dibujo donadas a la UAEMéx por el artista, entre ellas, las series pictóricas "Nosotros mismos", "La nave de los locos", "El hilo de Ariadna", "El rojo brota desde fuera", "Los cristos", entre otros.

En este museo también encontrarás exposiciones temporales, ya que presenta obras de otros artistas con diversas expresiones de la cultura contemporánea.

Además, es un espacio inclusivo, pues sus instalaciones cuentan con sistemas de rampas para que cualquier persona pueda visitar la obra de Leopoldo Flores y su contribución a la cultura mexiquense.